



# 笑う門には福来る

学校の教育目標  
 ○よく考える子  
 ○心豊かな子  
 ○たくましい子

## 1.はじめに

梅雨真っ只中で、学校で12月に植えた花々も最後の輝きを見せきれいに咲いています。また校庭の木々も青々としてとてもきれいです。梅雨の時期はうっとうしいですが草花にとってはとてもいい時期で私たちの目を楽しませてくれます。学校にはプランターのインパチェンスやベゴニアがたくさん咲いていますが、通行の妨げになるようで正門付近に飾れないのが残念です。



水	本日の欠席者	16	24名(+2名)
1	コロナ感染状況		
2	陽性者		
3	濃厚接触者		
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			
11			
12			
13			
14			
15			
16			
17			
18			
19			
20			
21			
22			
23			
24			
25			
26			
27			
28			
29			
30			

県のコロナの拡大状況はまだピークアウトとは言えませんが、本校ではGWを境に減少傾向です。保護者の皆様のご協力のお陰だと思っております。ありがとうございました。今後も引き続き対策にご協力をお願いします。

※コロナの感染状況について毎日全職員で情報共有しています。

## 2.新体カテスト

4月後半より今月中旬にかけて体力テストを行っています。さて小禄の子ども達の体力の状況は県平均と比較してどうでしょうか？結果については後日学校だよりにおいて報告させていただきます。



## 3.今年度のプール学習について

先日、小禄地区の校長会議がありました。地区の学校はほとんどプール授業を感染拡大の工夫を凝らしながら実施するようです。本校では昨年より引き続き配管の状況がよくないので、何度か交渉した結果、ようやく6月中旬に工事が完了する予定となりました。※本校のプールは那覇市内で一番古いプールということです。よって今年度のプール授業は6月後半～夏休み前まで5・6年生のみで実施することとなりました。約2年ぶりのプールです。4年生以下の子ども達には申し訳ないです。5・6年の皆さんプールの授業楽しんで下さい。

※これから工事&清掃です

## 4.1年生を迎える会 (5/13)

今年度の1年生を迎える会はコロナ禍の中で分散して実施しました。どの学年も趣向を凝らした出し物で、1年生もとても喜んでくれました。こうした行事を通して全学年の児童がなお一層「学校は楽しい」と感じてくれたらいいなと思います。6年の計画委員会のみなさん、企画運営ありがとうございました。

